



CONFIDENCIAL

Posible relevo

Una de las principales funcionarias que suena para suplir a Delfina Gómez, ahora que fue ungida por Morena como *corcholata* mexiquense, es **Raquel Sosa**. La actual directora de las universidades del Bienestar es de toda la confianza del presidente López Obrador, tan es así que se ha movido a sus anchas, siendo su propia jefa en ese proyecto, que, aunque depende de la SEP, nunca siguió instrucciones del exsecretario y hoy embajador Esteban Moctezuma y menos de la maestra Delfina.

Oídos sordos

Las bancadas de PRD, PAN y PRI, de la coalición Va Por México, darán inicio hoy a sus propios foros de parlamento abierto sobre la reforma electoral. Estos se realizarán de forma paralela a los que ha organizado la Jucopo de la Cámara baja. En los foros de la oposición acudirán los coordinadores y vicecoordinadores parlamentarios de las tres fuerzas de oposición, acompañados por legisladores federales, junto con los ponentes invitados, quienes debatirán y buscarán generar propuestas. Mucho parlamento abierto para que al final los legisladores simple y llanamente no tomen en cuenta las opiniones de los expertos.

Se le va el tren...

Quien llegó rayando a la reunión por el Tren Maya, fue el director del INAH, **Diego Prieto**, pues entró a Palacio Nacional 25 minutos antes de que concluyera el encuentro que cronometraba casi dos horas. Dicha reunión fue convocada por el Presidente, y no sólo incluyó gabinete involucrado en la obra sino también empresarios y contratistas del proyecto. Quizá ahora que ya no hay suspensiones de obras se aplicará la máxima de Rocío Nahle, secretaria de Energía, de “vámonos recio”.

No a la discriminación

Tras darse a conocer en redes sociales que en el restaurante Sonora Grill de Polanco, presuntamente se separa a los comensales de piel clara en un lado y a los de piel morena de otro, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, advirtió que “no se puede permitir” que se discrimine a las personas por el color de la piel, por dónde trabajan, por cuánto ganan, si son mujeres u hombres, o si son parte de la diversidad sexual. Por ello, aseguró que, en caso de que se compruebe que hubo discriminación, podría haber inclusive una sanción administrativa.

Pesquisas tamaulipecas

A un mes y una semana de haberse integrado al equipo de transición del morenista Américo Villarreal, gobernador electo de Tamaulipas, **Santiago Nieto**, extitular de la UIF, ya está propinando golpes al aún mandatario estatal, el panista Francisco García Cabeza de Vaca. “De la investigación original de seis empresas consentidas del ‘gobierno’ de Cabeza de Vaca en Tamaulipas, hemos encontrado una red de 50 adicionales. Impresionantes los desvíos. Gracias a la ciudadanía tamaulipeca por la información”, tuiteó el queretano.

Agenda económica en la gira de Ebrard

El canciller **Marcelo Ebrard** está de gira por varios países de América del Sur. Ayer fueron muy visibles imágenes de su encuentro con el expresidente Evo Morales. Previamente estuvo con Pedro Castillo, presidente de Perú y mañana volará a Colombia. Más allá del trabajo de estrechar relaciones con los mandatarios de la región, también lleva en la mira apuntalar proyectos económicos. Así, el tema del litio y de los autos eléctricos estuvo presente en el caso de Bolivia, en las conversaciones de ayer. La próxima semana se podrá hacer un saldo más completo. Veremos.

Descuidos en la mañanera

¿Conocerá el vocero **Jesús Ramírez** las tarifas que tienen algunos de los “periodistas comprometidos” con la 4T para sembrar preguntas en la mañanera? ¿Son capaces de identificar a quienes quieren fijarle la agenda al Presidente contratando preguntas en la mañanera? Ya desde hace tiempo se sabe que ha surgido la industria de cobrar por hacer algunas preguntas al primer mandatario y todo hace parecer que la práctica continúa. ¿Darles manga ancha será el costo para usarlos cuando se ofrezca? Conste que son preguntas.